
  

 
１．現在の仕事は？ 
  メーカーにて、医療関係の開発に携わっています。 
 
２．社会人になって一番役に立ったことは？ 

チームでの仕事の進め方。 
学生団体で経験したことが、役に立っています。   
 

３．学生生活での一番の思いでは？又やり残して後悔したことは？ 
思い出：MIT やハーバードの学生とともに、リーダーシップについて考える 
    ファーラム（STeLA Leadership Forum 2007）を開催したこと。 
 
やり残して後悔していること：特にありません。  
  

４．就活で一番大切なことは？ 
  相手の立場で物事を考えること。 
  （就活に限らず大切なことだと思います） 
 
５．後輩へのコメント、アドバイス等自由な意見を書いてください。 

入社当時、「あいつは博士課程を修了している」ということで、私にたいして 
何となく周囲の期待が大きいように思えました。 
そのように思い込んで、（もしかすると勘違いなのですが）周囲の期待に 
応えるべく動き始め、今現在もそのまま突っ走っています。 
私はこのようなポジティブにつぅ突っ走る能力（？）を、博士課程で培った 
ように思います。 
うまくいかないことがあっても、あまり落ち込まず、考え続け行動し続ける 
ことが大切だと思います。 
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